



Diputados tendrán mañaneras

JAVIER DIVANY

El vocero del grupo parlamentario de Morena, Arturo Ávila, informó que este jueves, por única ocasión, en la Cámara de Diputados inician las conferencias matutinas legislativas desde San Lázaro, mismas que tendrán lugar todos los lunes.

En un ejercicio similar al que se realiza desde Palacio Nacional, la *mañanera del pueblo*, el vocero de Morena dio a conocer esa nueva actividad del partido se realizará los lunes a las 10:00 horas.

Arturo Ávila detalló que la reunión se llamará *conferencia mañanera legislativa*, que por única vez se realizará hoy, donde estará presente el **coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Mon-**

LAURA LOVERA



El estrado está listo para la mañanera

real, y el **presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez**, y posteriormente todos los lunes se seguirá con este ejercicio, cuyo objetivo, dijo, es hablar sobre los temas semanales de la agenda de Morena.

Según Arturo Ávila, hay voces periodísticas que consideran que estas conferencias son algo necesario "debido a la vitalidad y constancia informativa en San Lázaro".